

寄附がありました

6月19日、キョーラク株式会社五霞工場・栗橋工場と従業員一同から、町の教育振興のために役立てていただきたいと30万円の寄附がありました。
ご厚志に対し厚くお礼申し上げます。



シルバーハビリ体操指導士に感謝状が贈呈されました



会長 村瀬正彦さん 副会長 川村憲子さん

5月17日、茨城県立健康プラザにおいて、永年にわたりシルバーハビリ体操指導士として、地域住民の健康づくりや介護予防の推進に貢献された方々に対して、謝意を表し、茨城県知事から感謝状が贈呈されました。

町では、10年間にわたりシルバーハビリ指導士として尽力されてこられました川村憲子さんに感謝状を贈りました。

シルバーハビリ体操のさらなる普及に向け、指導士会のみならずには、ますます活発に活動していただき、町民の健康増進に寄与していただきたいと願っています。

行幸湖クリーン作戦が実施されました

7月2日、権現堂調節池において、行幸湖クリーン作戦が実施されました。

今年で第22回を迎えた行幸湖クリーン作戦は、幸手市、久喜市との3市町合同で行われ、本町においては各種ボランティア団体や企業などから約226名の方が参加がありました。

回収されたごみの量は約220kgとなりました。

これからも、ごみの減量化に向け、ごみの分別を正しく行い、ペットボトル・空き缶などは、リサイクルするよう心がけましょう。



八坂神社夏祭りが盛大に行われました



7月16日、元栗橋にある八坂神社において夏祭りが行われました。神輿渡御では、子どもたちの元気な掛け声と担ぎ手の迫力が来場者を圧倒しました。

各行政組合の協力により、焼きそばやおにぎり、かき氷などが提供され、飲食をしながら、夏祭りを楽しむ姿が見られました。

また、町内企業も参加し、ドレッシングのつかみ取りや乳酸菌飲料を提供するなどにぎわいを見せていました。

さらに、和太鼓やよさこいの演奏、盆踊り、ごかりんの登場で夏祭りを盛り上げました。

最後は、花火が行われ、夏祭りを盛大に締めくくりました。